

Herr Michael Rienermann:

Wann wird die Fußgängerbrücke an der Feuerwehr über die Gudenauer Allee so instand gesetzt, dass sie von den Alt-Merler Bürgern wieder genutzt werden kann, um die Nahversorgung zu erreichen?

Antwort der Verwaltung:

Die Brücke wird im Zuge des Endausbaues des Wohngebietes „Auf dem Steinbüchel“ fertig gestellt. Der Erschießungsträger wurde bereits aufgefordert den Endausbau fertig zu stellen. Es gibt aber bisher kein einvernehmliches Ergebnis. Eine zeitliche Prognose ist daher zurzeit nicht möglich.